



PERÚ A TRAVÉS DE SUS SABORES

MT-52285

Desde:

\$1,478.00 USD + \$499.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Diarias	08-12-2025

DESTINOS: LIMA - CUSCO - VALLE SAGRADO DE LOS INCAS - MACHU PICCHU



Whatsapp: [462 187 2455](https://wa.me/4621872455)

Itinerario

DIA 1 MÉXICO – LIMA

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino al aeropuerto de Lima. A tu llegada al aeropuerto de Lima, un servicio de transporte te recogerá para trasladarte a tu hotel. La capital peruana es una metrópoli moderna y llena de historia, que actualmente atraviesa un emocionante proceso de cambios culturales y económicos. Alojamiento en Lima.

DIA 2 LIMA – Tour Gastronómico & City Tour

Degusta 15 comidas y bebidas peruanas en Barranco, uno de los barrios más bonitos, artísticos y bohemios de Lima. Aprende a preparar los famosos ceviche y pisco sour, y degustar el lomo saltado, participe en catas de café y de chocolate lideradas por expertos locales. Descubre las anécdotas históricas y culturales detrás de cada plato que probarás durante ese walking food tour de 4 horas por las calles de Barranco. Por la tarde, prepárate para explorar el casco antiguo de Lima, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, que está repleto de fascinantes edificios históricos. Comienza la ruta con el Museo Larco, ubicado en el tradicional distrito de Pueblo Libre y alojado en una mansión virreinal bellamente restaurada, que a su vez está construida sobre una pirámide precolombina del siglo VII. El museo cuenta con una completísima colección prehispánica de objetos de oro y plata, así como piezas de arte erótico. Luego, dirígete hasta la Casa Aliaga, una mansión colonial concedida en 1535 por el conquistador Francisco Pizarro a uno de sus capitanes, Jerónimo de Aliaga. Esta es la única casa de la época que aún pertenece a la misma familia. Continúa con un recorrido escénico por el centro colonial. Visita la Plaza de Armas, donde podrás apreciar la grandiosa arquitectura del Imperio español. Ahí se encuentra su magnífica Catedral, construida en el siglo XVI. Termina el paseo retornando a tu hotel. Alojamiento en Lima.

DIA 3 LIMA – CUSCO

Desayuno en el hotel. Una movilidad te llevará del hotel seleccionado al aeropuerto de Lima. A tu llegada a Cusco, serás trasladado al hotel seleccionado. Tarde libre para disfrutar de la ciudad. Alojamiento en Cusco.

DIA 4 CUSCO – Walking Tour y Experiencia gastronómica: Cacao y Pisco

Desayuno en el hotel. Hoy conocerás a pie uno de los barrios más emblemáticos de Cusco. San Blas, famoso por albergar los talleres artesanales más prestigiosos de la ciudad, fue originalmente habitado por la nobleza inca. Ubicado a poca distancia de la Plaza de Armas, las calles de San Blas están llenas de imponentes construcciones de piedra de las cuales hasta hoy se pueden apreciar con el inconfundible rigor que caracteriza los muros incas. Entre sus mayores atractivos se encuentra la iglesia en su plaza principal, templo que guarda en su interior un púlpito de valor incalculable tallado en madera por un maestro indígena. Termina el recorrido en el Mercado de San Pedro, una exquisita exhibición de miles de productos de distintas zonas de Cusco que puedes percibir con todos tus sentidos. Finalmente, regresarás a tu hotel. Por la tarde, sumérgete en el mundo de tres de los mejores exponentes de la gastronomía peruana: el cacao, el café y el pisco. Inicia el recorrido en el Chocomuseo para aprender acerca de este fruto y su proceso de producción. Finalmente, pasa por el Museo del Pisco y entérate sobre las bondades de nuestra bebida bandera. Tras una degustación, regresa a tu hotel. Alojamiento en Cusco.

DIA 5 CUSCO / VALLE SAGRADO – Chinchoro, Ollantaytambo y Museo Vivo de Yucay

Desayuno en el hotel. Un transporte pasará a recogerte por la mañana a tu hotel para llevarte al pueblo de Chinchoro*. Este centro urbano cusqueño tradicional es especial no solo por su privilegiada vista del paisaje del Valle Sagrado, sino también porque sus habitantes conservan las tradiciones y el conocimiento heredado de los incas, que se ve reflejado en sus vestimentas y sus artesanías. Además de su legado cultural, en Chinchoro se pueden visitar los andenes agrícolas y su bella iglesia del siglo XVII, edificada sobre un antiguo palacio inca y considerada como una de las primeras construcciones católica en Perú. Continúa tu viaje por el Valle Sagrado rumbo a Ollantaytambo, haciendo una parada previa en un mirador para deleitarse con el paisaje antes de llegar al Museo Vivo de Yucay. Este museo es, en realidad, un centro de interpretación de las tradiciones andinas, con demostraciones de elaboración de obra textil, artesanías de adobe, cerámica y platería con el empleo de las mismas técnicas milenarias incas. En el lugar viven alpacas, llamas y ovejas, que puedes ver de cerca e incluso alimentar. Finalmente, inicia tu recorrido por el pueblo de Ollantaytambo con un delicioso almuerzo. Disfruta de la esencia andina que se respira en el lugar paseando por sus calles que aún mantiene la planificación urbana inca y es habitado desde entonces y sube por la icónica fortaleza, construida al lado de la montaña. Al final del día, vuelve a tu hotel para descansar lleno del espíritu inca. Alojamiento en el Valle Sagrado.

*Las visitas que se realizan los domingos incluyen el mercado de Chinchoro.

DIA 6 VALLE SAGRADO / MACHU PICCHU – CUSCO

Empieza el día con un desayuno en el hotel. Despues, serás trasladado a la estación de tren de Ollanta. Tu visita a Machu Picchu

Incluye:

Boleto de avión viaje redondo México – Lima – Cusco – Lima – México

07 noches de alojamiento en los hoteles mencionados con desayunos diarios incluidos.

•Lima

Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en Lima en servicio compartido en idioma español

Tour Gastronómico y City tour en la ciudad de Lima en servicio compartido en idioma español con entradas incluidas

•Cusco

Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en servicio compartido en idioma español

Walking Tour y Experiencia Gastronómica en servicio compartido en idioma español con entradas incluidas

Tour al Valle Sagrado extendido en servicio compartido en idioma español con entradas incluidas

Tour a Machu Picchu en servicio compartido en idioma español

Traslado hotel/estación de tren/hotel

Ticket de tren ida/retorno en tren Voyager

01 bus ida/retorno de Machu Picchu

01 entrada a Machu Picchu con visita guiada

01 almuerzo en restaurante local en Machu Picchu Pueblo (no incluye bebidas)

Alimentación según se menciona en el programa

Guía de habla hispana

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a maleteros, trasladistas, guías y meseros.

Bebidas en alimentación

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-07 17:19:10.**